

LES ELUS DE LANTOSQUE AUTREMENT

Monsieur Christian Estrosi
Président de la Métropole
Nice Côte d'Azur
5, rue de l'Hôtel-de-Ville
06364 Nice Cedex 4

Objet : Voirie et navette pour nouvelle école à Lantosque

Ref : Votre courrier en date du 21 décembre 2018

Lantosque le 11 janvier 2019

Monsieur le Président,

Nous vous remercions pour votre réponse à notre courrier en date du 23 octobre 2018 ou nous sollicitons :

- Voirie : La sécurisation du sentier et de la route donnant accès à cette nouvelle école.

Nous vous remercions pour les travaux de sécurisation de l'accès piéton en amont de l'école bien que celui-ci nous semble provisoire car des plots en plastic ne sauraient sécuriser le passage piéton.

Nous avons constaté que l'accès en aval de l'école n'est pas sécurisé et nous vous sollicitons à nouveau pour réaliser ces travaux. En effet les piétons sont obligés de marcher le long de la route sans protection et quelques fois au milieu de celle-ci, si des véhicules sont garés tout le long, ce qui est souvent le cas.

Nous proposons de sécuriser cet accès par la réalisation d'un trottoir allant de l'EPHAD, du FAM et de la nouvelle école jusqu'à l'accès au seul chemin piéton allant au village. En même temps il faudra réaménager le sentier pour qu'il soit praticable sur toute sa longueur.

Cela permettra d'accéder à pieds en toute sécurité à l'école, ainsi qu'aux résidents de l'EPHAD et du FAM qui le souhaitent, de pouvoir aller à pieds au village par ce sentier.

LES ELUS DE LANTOSQUE AUTREMENT

Un EPHAD associé à un foyer d'accueil médicalisé (FAM), une nouvelle école communale représentant un très important investissement, ont été bâtis dans ce quartier, il serait normal que les conditions d'accès y soient sécurisées.

- Navette d'accès du village à la nouvelle école :

Nous avons demandé la mise en place d'une navette au moment du repas de midi qui n'a pas été mise en place.

Cette demande faite par de nombreux parents avec un revenu modeste (prix de la cantine 4 euros par repas et par enfant) permettrait à ceux-ci de faire manger leurs enfants à la maison comme auparavant.

- Arrêt de bus au quartier Le Fourcat :

Cela permettrait l'arrêt de la navette scolaire effectuant le trajet Pélasque – Ecole de Lantosque ainsi que du bus N°730.

Cet arrêt n'est toujours pas créé malgré les nombreuses demandes de la population de ce quartier. Vous nous dites que c'est un problème de sécurité ? cet arrêt existait par le passé et pour avoir sillonné le territoire de la Métropole, nous avons constaté par exemple entre Levens et Nice un nombre très important d'arrêts dans des zones où la vitesse est plus importante que la zone du quartier le Fourcat limitée à 50 km/h.

Nous savons très bien que Monsieur Jean Thaon est vice-président de la Métropole mais il ne se tient pas du tout à notre disposition pour en discuter même au sein du conseil municipal. Nous nous sommes donc résolu à vous écrire directement pour essayer de faire avancer ces problèmes liés à la sécurité et sous compétence de la Métropole.

En vous remerciant encore une fois et dans l'attente de votre réponse, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de notre considération distinguée.

Les élus de Lantosque Autrement,

Danielle Robini

Alain Martel

Jean Marc Gilli